

# BROADCAST

## Polsek Takokak Laksanakan Patroli KRYD untuk Hindari Gangguan Kamtibmas"

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

Jun 11, 2024 - 13:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan Patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Selasa, 11 Juni 2024, dalam rangka mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan patroli KRYD ini. "Kegiatan patroli ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan

kamtibmas dan memastikan bahwa masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ujar Kapolsek Takokak. Selama patroli KRYD, personel Polsek Takokak berkeliling di berbagai titik strategis, termasuk area pemukiman, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat umum lainnya. Mereka berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan, serta mendengarkan keluhan dan saran dari masyarakat terkait keamanan lingkungan. Kapolsek Takokak menekankan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Patroli KRYD ini adalah salah satu langkah preventif yang kami lakukan untuk menghindari terjadinya gangguan kamtibmas. Kami ingin memastikan bahwa setiap sudut wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dan kondusif," tambahnya. Diharapkan, melalui kegiatan patroli KRYD ini, potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat semakin merasa aman serta terlindungi. Kehadiran personel Polsek Takokak di lapangan juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi yang baik dalam menjaga keamanan bersama.